

Nord-Isère

Pouvoir d'achat : la députée Meynier-Millefert reçoit les retraités

Neuf retraités, représentant trois syndicats, sont venus interpellier Marjolaine Meynier-Millefert, la députée Renaissance de la 10^e circonscription de l'Isère, à sa permanence de La Tour-du-Pin ce lundi 5 février.

La députée Renaissance Marjolaine Meynier-Millefert a reçu les organisations de retraités, ce lundi 5 février.

À sa permanence de La Tour-du-Pin, neuf retraités ont souhaité mettre sur la table le sujet du pouvoir d'achat, « avec



L'échange a duré près de 50 minutes à la permanence de La Tour-du-Pin. Photo Le DL/G.D.

des pensions de retraite qui ne suffisent pas à faire face à l'inflation, à la hausse des mutuel-

les, des prix de l'énergie », énumère Didier Granier, de Passins. « Êtes-vous favorable

à l'augmentation des pensions de retraite ? », ont demandé les syndicalistes présents. « Je suis favorable à l'augmentation des petites pensions », a répondu la députée. « En dessous de 2000 euros par mois pour les retraités, il est difficile de vivre décemment », a ajouté Dominique Mandran, de Villefontaine.

France services :
« Ce service a ses limites »

Sur la question des services publics, les retraités ont déploré la dématérialisation. L'assemblée a échangé autour du

maillage et de l'utilité des maisons France services : « Beaucoup de gens n'ont pas encore connaissance de ce service », a indiqué Marjolaine Meynier-Millefert. « Ce service a ses limites, il n'est pas adapté aux besoins spécifiques, je pense à un problème sur une pension de réversion par exemple », souligne Didier Granier.

La réunion s'est terminée autour de la santé, avec notamment cette demande : que les urgences soient accessibles 24 heures sur 24, sans nécessité d'appeler le 15 auparavant.

● Guillaume Drevet